

BOLETÍN DE PRENSA No. 457 ->>

El Centro de Ciencias Empresariales es un modelo educativo a seguir: SCT

Alumnos del CCE tienen la responsabilidad de posicionar la economía mexicana como una de las más pujantes y con desarrollo en el mundo: JVM

El Centro de Ciencias Empresariales de la Universidad Autónoma de Aguascalientes efectuó el sexto Congreso de Ciencias Empresariales, cuyo objetivo fue fortalecer los conocimientos de los alumnos a través de talleres y conferencias magistrales sobre temas que abarcan aspectos de la logística empresarial, agronegocios, comercio electrónico y emprendedurismo.

Así lo comentó Salvador de la Cruz Torres, decano del Centro de Ciencias Empresariales, quien además precisó que con cerca de 1 mil alumnos, el proyecto de Campus Sur, sus centros académicos y respectivos programas educativos son un modelo educativo a seguir pues, además de contribuir al desarrollo económico del estado y el país, los alumnos que egresan de estas carreras ofrecen soluciones a necesidades que se presentan en pequeñas, medianas y grandes empresas, así como en diversos sectores que componen a la sociedad.

Finalmente, destacó que el sexto Congreso de Ciencias Empresariales representa la suma de esfuerzos de este centro académico por fortalecer la formación integral de sus alumnos y propiciar la convivencia, la unidad y el trabajo interdisciplinario.

Por su parte, Javier Eduardo Vega Martínez, jefe del departamento de Agronegocios, indicó que las políticas económicas en el mundo están orillando al sector privado de México a optimizar sus productos, servicios, tecnología e innovación con la finalidad de alcanzar una ventaja competitiva, por lo que los alumnos de este centro académico tendrán la oportunidad y la responsabilidad de incidir con sus conocimientos y habilidades adquiridas para posicionar la economía del país como una de las más pujantes y con desarrollo del mundo.

En este sentido, conminó a los más de 1 mil estudiantes a asumir su rol como universitarios socialmente comprometidos y convertirse en futuros líderes que encabecen iniciativas que impacten favorablemente en el entorno y den solución a las diversas problemáticas que existen en el estado, la región y el país.

Como parte de las actividades de este congreso, Jacobo Malowany Buchalter, catedrático de la

Universidad Católica de Uruguay y conferencista magistral en este evento, compartió con estudiantes del CCE la importancia de romper paradigmas para alcanzar la innovación y competitividad en el ámbito empresarial y profesional a través del autoconocimiento, la práctica de hábitos positivos y encauzar sus metas, pues ello les permitirá conseguir liderazgo en todos los ámbitos.

Igualmente, se efectuaron conferencias magistrales impartidas por especialistas provenientes de países como Perú, Argentina y Uruguay, talleres para estudiantes como “Tráfico y transporte para agronegocios”, “Emprendedurismo en negocios logísticos”, “Productividad del clúster textil en Aguascalientes”, “Introducción a desarrollo web con Bootstrap”, por mencionar algunos.



